

ES-CE RÉALISTE DE CROIRE À SON RÉTABLISSEMENT?

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/11/2016 à 08h03

Bonjour,

Je partage la vie d'un homme qui a 43 ans et boit depuis l'âge de 20 ans. La dépendance s'est installée sur un terrain festif, avec des gros moyens financiers. Il a fait des dizaines de cures, pour se marrer au début et montrer "patte blanche" à la famille.

Il assume son état, il est très documenté sur le fonctionnement de cette maladie. Il n'a pas l'air dépressif, au contraire, très organisé.

Sa santé s'est dégradée, un manque d'énergie plombe le quotidien. Il est "l'esclave de la bouteille", comme il dit, et un désintéressement pour tout a envahi sa vie.

Il a tout essayé, médicaments, psy, cures, AA.

Es-ce possible de faire un revirement définitif, ça a l'air surhumain, il a une personnalité multi-addictive, jeux de hasard, jeux vidéo, dépenses démesurées, fume énormément.

Très cultivé, a un regard très réaliste sur sa dépendance.

Es-ce un suicide déguisé?

Merci de m'avoir lu et de me répondre.